



Amtliche Mitteilungen der Kirchenpflege Opfikon für das 2. und 3. Quartal 2022, Ansetzung einer zusätzlichen Kirchgemeindeversammlung auf Montag, 20. März 2023

Die Initiative Sichau erfordert einen übergrossen Abklärungs- und Planungsaufwand. Die definitive Beschlussfassung über die Initiative an der nächsten Kirchgemeindeversammlung vom 21. November 2022 ist nicht möglich. Um genügend Zeit für eine sorgfältige Arbeit zu haben, stimmte die Kirchenpflege im Einvernehmen des Initianten der Ansetzung einer ausserordentlichen Kirchgemeindeversammlung auf Montag, 20. März 2023 zu. Die Einladung mit entsprechenden Unterlagen wird innerhalb der gebotenen Fristen erfolgen.

Die völlige Neuorganisation des Archivs für die Kirchenpflege, Stiftung und Pfarrei St. Anna ist abgeschlossen. Mit der beauftragten Firma Eberle AG in Bazenheid wurde vereinbart, dass sie uns regelmässig für die Weiterentwicklung zur Verfügung steht.

Im Personalbereich wurden folgende Wahlen genehmigt:

Stefan Isenecker wurde vom Generalvikar zum neuen Pfarradministrator ernannt. Er übernimmt die Nachfolge von Hans Schwegler, der uns aber für seelsorgerliche Aufgaben weiterhin zur Verfügung steht.

Wir heissen Stefan Isenecker in unserer Pfarrei herzlich willkommen.

Margherita Laezza ist als neue Pfarreisekretärin tätig, Cedric Demuth wurde als neuer Katechet angestellt. Beiden Mitarbeitenden wünschen wir in ihren neuen Aufgaben bei uns alles Gute.

Die Aufsichtskommission der Kantonalkirche führte ihre ordentliche Visitation durch. Alle Aufgabenbereiche der Kirchenpflege wurden kontrolliert und durchberaten. Speziell wurden die Inventare geprüft. Die Aufsichtskommission attestierte der Kirchenpflege eine gute Arbeitsweise und verdankte die Tätigkeit aller Mitarbeitenden.

Den Flutopfern in Pakistan wurde der Glückskette eine ausserordentliche Spende in Höhe von CHF 1'000.-- vergütet.

Für die Römisch-Katholische Kirchenpflege Opfikon

Alex Rüegg
Präsident

Antonia Leal
Vizepräsidentin/Aktuarin

Glattbrugg, 26. September 2022